



La rotativa de Grupo Zeta en Parets.

La medida contempla el cierre de la rotativa y el despido de sus 102 trabajadores

Grupo Zeta ya ha presentado el ERE en Parets

La plantilla inicia una huelga indefinida a la espera del inicio de las negociaciones, previsto para este viernes

La dirección de Grupo Zeta presentó el pasado martes a los representantes del comité de empresa el expediente de regulación de empleo (ERE) con el que pretende despedir a la totalidad de los trabajadores de su rotativa de Parets, paso previo al cierre de la planta. Una medida que ya ha provocado reacciones de rechazo entre la plantilla. El lunes por la tarde, ante una medida que se presentaba cada vez más inminente, la plantilla llevó a cabo una manifestación en el centro de Barcelona que culminó frente a la sede del propio Grupo Zeta, en la calle Consell de Cent. Del mismo

modo, los trabajadores han iniciado una huelga indefinida y llevan a cabo concentraciones diarias frente a la misma sede, y no descartan intensificar las protestas en función de cómo avance el proceso de las negociaciones.

Un proceso que comenzará este mismo viernes, según confirmaban a esta revista fuentes del comité de empresa. La primera reunión se llevará a cabo con la Generalitat como mediadora, y el proceso se prevé cuánto menos complicado. *"La reforma laboral les permite cerrar en un plazo de 30 días"*, explicaban las mismas fuentes, *"y ellos tienen la intención de liquidarlo lo más rápidamente posible"*. Por otra parte, el alcalde de Parets, **Sergi Mingote**, se reunía el jueves al mediodía, al cierre de esta edición, con la dirección del grupo. El

laboral

objetivo, de nuevo, mediar para encontrar una solución cuanto menos traumática posible.

Grupo Zeta es una de las editoriales punteras en España en cuanto a prensa escrita, con cabeceras como El Periódico de Catalunya, Sport o las revistas Tiempo e Interviú. La firma planteó a finales del pasado mes de febrero la posibilidad de cerrar la rotativa de Parets para hacer frente a los malos resultados económicos acumulados a lo largo de los últimos ejercicios. Cifras derivadas tanto del escenario económico general como de la caída de ventas registrada por todo el sector de la propia prensa escrita. Los trabajadores de la planta, 102 en total, ya vieron el año pasado como sus sueldos caían en un 8% como consecuencia, precisamente, de dicho contexto.



CC.OO. denuncia al Ayuntamiento de L'Ametlla ante la Oficina Antifrau

El sindicato CC.OO. ha interpuesto una denuncia contra el Ayuntamiento de L'Ametlla ante la Oficina Antifrau de la Generalitat.

Según fuentes de la formación sindical, el motivo de dicha denuncia es un presunto *"aumento ilegal e injustificado a lo largo de 2012 del sueldo de la secretaria municipal en 7.802,9 euros, un incremento del 31,8% de su complemento específico"*. Las mismas fuentes aseguran que dicho aumento se adoptó en un momento en que *"la normativa vigente no lo permitía"*.

A lo que añaden que la medida se llevó a cabo *"meses antes de que el equipo de gobierno justificara por razones económicas el despido de la ingeniera municipal, después de 25 años de servicio ininterrumpido al Ayuntamiento"*.

Dicha persona era al mismo tiempo delegada sindical de CC.OO. en el consistorio. **RdV**

Entrega de 81 diplomas a alumnos de cursos del SLOP

El Ayuntamiento de Parets llevará a cabo el próximo jueves la entrega de sus respectivos diplomas a los 81 alumnos de los cursos para parados organizados durante los últimos meses por el Servei Local d'Ocupació de Parets (SLOP). Se trata de los cursos de Word, Excel y nivel básico de Diseño de páginas web. Cada uno de ellos contó con un total de 14 participantes.

También se enmarcan en esta promoción los títulos correspondientes a los 21 alumnos que han finalizado el curso de Contabilidad básica, así como los 18 que han llevado a cabo actividades formativas en el ámbito de las herramientas para la gestión del estrés frente a una situación de desempleo. **RdV**

Advanced celebra su primer foro empresarial

El Centre de Negocis Advanced de Granollers acogió la semana pasada el primer Fòrum Advanced para empresas y emprendedores. Con el objetivo de analizar cómo vender más a un menor coste, y bajo el apadrinamiento de la patronal UEI-CERCLEM y la empresa municipal Granollers Mercat, la sesión reunió a una cuarentena de participantes. Todos ellos eran pequeños empresarios interesados en mejorar los resultados y el rendimiento de sus respectivas firmas. De esta manera, empresas como FCA Consulting presentaron herramientas de apoyo empresarial como el Pla Relança't. También se sortearon un ejemplar de la guía *"LinkedIn 200 millones: el CEO se ha quedado obsoleto"* y una noche en el hotel Ibis de Montmeló. **RdV**

